

EN HOSPITAL DE CAUQUENES



La diputada Consuelo Veloso lamentó que empresas contratadas por el Estado vulneren los derechos de los trabajadores.

Llegó la solución para trabajadores que mantenían sueldos y cotizaciones impagas

CAUQUENES. La intervención de la diputada Consuelo Veloso, entre otras autoridades permitió zanjar un conflicto de carácter económico que mantenían cerca de 50 trabajadores pertenecientes a la Empresa Darko, que laboran en el montaje eléctrico del proyecto de construcción del hospital de Cauquenes y que se encontraban con sus sueldos y cotizaciones previsionales impagas. Por esta razón, la molestia de los obreros fue compartida por la diputada del Maule Sur, Consuelo Veloso, quien les entregó públicamente su apoyo e intervino para una pronta solución, solicitando gestiones del seremi del MOP, Jorge Abarza.

Menos de una semana después, y tras gestiones de la parlamentaria, la empresa canceló las deudas con sus trabajadores.

Al respecto, la legisladora afirmó que "presionamos y llegaron las respuestas. Luego que interviniéramos en favor de los trabajadores de la empresa DARKO, ente contratista en las obras del Hospital de Cauquenes, quienes reclamaban que sus sueldos y cotizaciones no estaban siendo pagadas. Hoy tuvimos buenas noticias", complementó.

"La empresa pagó las remuneraciones y zanjó la deuda con más de 50 empleados de la construcción, cuyos derechos laborales estaban siendo flagrantemente vulnerados", sostuvo la congresista.

No obstante, criticó que estas situaciones se reiteren en la zona, y más con empresas contratadas por el Estado y que por ello no se va a tolerar este tipo de abusos que constituyen una falta gravísima contra los trabajadores.